



Antwort zur Anfrage Nr. 0488/2024 der FDP-Stadtratsfraktion betreffend **Nutzung von KI in Schwimmbädern (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Inwieweit ist der Mainzer Verwaltung bzw. den Badbetreibern die Nutzung einer Künstlicher Intelligenz zur Überwachung in Mainzer Schwimmbädern bekannt?

Den beiden Badbetreibern ist die Technik der KI für die Überwachung des Schwimmbetriebs bekannt.

2. Wie beurteilen die Verwaltungen den Einsatz dieser Technologie zu diesem Zweck?

Im Taubertsbergbad soll eine solche Technik im Freibad (Nichtschwimmerbecken) eingerichtet werden. Das Mehrzweckbecken bleibt auf Grund des Wechsels Sommer/Winter-Nutzung (Einsatz der Traglufthalle) zunächst außen vor. Im Schwimmbad Mombach ist man an einem Einsatz stark interessiert, es sind jedoch u.a. noch versicherungsrechtliche Fragen zu klären oder aber auch ob durch den Einsatz z. B. Personal eingespart werden kann.

3. Welche nächsten Schritte müssten getätigt werden, um die Technologie in den Schwimmbädern zu implementieren?

Das Taubertsbergbad bereitet den Einsatz bereits vor (s. Antwort zu Frage 2). Das Mombacher Bad muss noch eine Kosten-Nutzen Abwägung vornehmen und die Versicherungsfrage muss eindeutig geklärt sein.

Mainz, 4. März 2024

gez.

Günter Beck
Bürgermeister